



10 juin 2015

L'actu du jour

Jurassic world: impressionnant!

Vous aimez les gros dinosaures ? Vous aimez les films spectaculaires et qui font peur ?

Alors ne manquez le quatrième film de la saga *Jurassic Park*, un divertissement impressionnant à réserver aux plus âgés d'entre vous.



Le film » Jurassic world » peut faire peur : il est réservé aux plus grands. (Universal Pictures Ambli / AP / SIPA)

22 ans après Jurassic Park

Lors de sa sortie, en 1993, *Jurassic Park* a marqué un tournant dans l'histoire du cinéma. C'était en effet la première fois que l'on apercevait sur l'écran des dinosaures entièrement réalisés par ordinateur. Des dinosaures qui, à l'époque, paraissaient extrêmement réalistes. 22 ans plus tard, la technologie a nettement évolué. À tel point que les animaux préhistoriques de ce quatrième volet font encore plus vrais que les précédents. Et, surtout, ils font encore plus peur. Le plus féroce et effrayant d'entre eux s'appelle l'*Indominus rex*. Il mesure 12 mètres de long et sa gueule est si énorme qu'elle pourrait avaler deux éléphants. Cette créature, une invention génétique de l'homme, va s'évader et semer la terreur dans l'immense zoo préhistorique qu'est Jurassic World.

Pourquoi en parle-t-on?
Le film sort ce mercredi
dans les salles. Ce film
n'est pas pour les enfants
les plus jeunes : il peut
faire peur et comprend
des scènes violentes.

Frissons garantis

Vous l'aurez compris : les vrais héros du film sont les dinosaures. On







suit néanmoins le parcours de Gray, 11 ans, et de son grand frère, qui vont s'égarer tous deux au cœur du parc d'attractions. L'autre héros se nomme Owen Grady. C'est un dresseur de vélociraptors, un beau gosse courageux, celui qui combattra le terrifiant *Indominus*. Avouons-le : le scénario ne casse pas trois pattes à un T-Rex. Pourtant, **le film impressionne** tellement visuellement qu'il tient en haleine le spectateur durant 2 heures. Certaines images, splendides, envoûtent, notamment la balade en gyrosphère (un véhicule transparent en forme de globe) qu'effectuent Gray et son frère au milieu de paysages spectaculaires. Un pur moment de magie, on rêverait d'être à leur place. Le réalisateur glisse aussi quelques scènes de comédie, comme lorsque le héros se dispute avec la directrice du parc, autoritaire et cassante. Des scènes qui permettent de se détendre entre deux séquences « frissons ». Car oui, *Jurassic World* est un divertissement qui adore jouer avec les nerfs du spectateur. Et qui s'adresse donc avant tout aux plus âgés d'entre vous.

Laurent Djian

Jurassic world, un film de Colin Trevorrow. Sortie le 10 juin.La bandeannonce du film *Jurassic world*:

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com

